

L'ANAP lance un appel à la correcte commercialisation des produits agricoles



La Havane, 12 janvier, (RHC).- Le Bureau national de l'Association des Petits Agriculteurs, l'ANAP, a appelé ses associés à une correcte commercialisation avec les entreprises d'État de sorte que les produits agricoles arrivent à destination avec des prix justes.

Dans une déclaration rendue publique à La Havane, ce mardi, l'ANAP s'est prononcée pour la consolidation des actions communes en faveur de l'exploitation efficace des terres et de la contribution productive de tous les paysans ainsi que la diminution des prix de vente à la population.

L'ANAP appelle d'autre part ses associés à augmenter leur production, tout en économisant les ressources et en appliquant les résultats de la science et de la technique.



Radio Habana Cuba